

4 oct 2022 - 9:05 p. m.

“Sin cambio de fondo en La Mojana, obras no aguantarán fuerza del agua”: Minambiente

Susana Muhamad, ministra de Ambiente, presentó ante la Plenaria del Senado el panorama ambiental de la región e indicó que intentar secar la región es “una ingenuidad”. La solución, dijo, está en “dar espacio al agua y que la gente pueda vivir en lugares más seguros”.



2



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



La ministra dijo que es prioritario resolver la crisis humanitaria en la región.

Hace unas semanas, el Ideam anunció que el país está en vísperas del inicio de la segunda **temporada de lluvias** del año, con pronósticos de aumento de lluvias en varias regiones del país. En regiones como **La Mojana**, compuesta por 11 municipios de los departamentos de Sucre, Bolívar, Córdoba y Antioquia, esto podría traer más problemas.

Durante este año, la subregión ha enfrentado múltiples emergencias por inundaciones, aunque este es un problema de más de un año. El 27 de agosto de 2021, se presentó el rompimiento del dique que contenía las aguas del río Cauca a la altura del sitio conocido como Cara de Gato (San Jacinto del Cauca, Bolívar). Desde entonces, alertó hace unos meses la Procuraduría, más de 600 mil personas han resultado damnificadas. (**También puede leer: Onda tropical en el Atlántico tiene 40 % de probabilidad de convertirse en ciclón**)

Este martes 4 de octubre, Susana Muhamad habló sobre este panorama ante la Plenaria del Senado. “Intentar secar **La Mojana** es una ingenuidad, lo que necesitamos es darle espacio al agua y que la gente tenga donde vivir y lugares más seguros. Aquí podemos seguir invirtiendo miles y miles de millones de pesos y lo que podemos decir es que la situación va a ser peor”, indicó.

Muhamad dijo que, para hacerle frente a la crisis, que ha estado presente a lo largo de los últimos once años, se debe adelantar un cambio estructural en La Mojana, pues, sin este, “no hay inversión ni obra que aguante la fuerza del agua”, dijo la ministra.. Esta hoja de ruta debe implicar, por un lado, un cambio en el modelo productivo de la región, orientado a impulsar agricultura “no permanente”.

Además de esto, se debe empezar un trabajo en torno al agua, con la recuperación de ciénagas. Por último, Muhamad dijo que es prioritario lograr resolver la emergencia humanitaria y asegurar la vida y bienestar de las habitantes de La Mojana. **(Le puede interesar: La saliva de este gusano podría descomponer rápidamente las bolsas de plástico)**

En julio de este año, Leider Díaz, habitante del corregimiento La Sierpe, le dijo a El Espectador que: “Estamos al borde de la desesperación y la locura. El 95% del pueblo está ahogado con un metro y medio de agua. No tenemos un médico permanente, hay muchos niños enfermos, ancianos que han sido sacados en hamaca porque no tienen medio de transporte”.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas Relacionados Noticias hoy Noticias hoy Colombia La Mojana Lluvias
Río Cauca Emergencia La Mojana Susana Muhamad Ministerio de Ambiente

Cargando...